

# COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## OFFRE DE SERVICE À LA POPULATION

### Brossard sonde ses organismes

**Brossard, vendredi 26 janvier 2024** – Soucieuse d’optimiser ses services auprès de la population, la Ville de Brossard entame aujourd’hui une consultation auprès des organismes reconnus et actifs sur son territoire. L’objectif de cette démarche est de connaître la satisfaction des organismes envers l’offre de service proposée par la Ville en vue de les épauler dans la réalisation de leur mission.

Dès aujourd’hui, un sondage d’appréciation sera transmis à tous les organismes reconnus par la Ville de Brossard offrant des services aux Brossardoises et aux Brossardois. Le questionnaire permettra notamment :

- de mettre à jour le portrait des organismes du territoire;
- de recueillir l’opinion des responsables mandatés au sein des organismes sur différents aspects comme la communication et le développement;
- d’évaluer le niveau de satisfaction autour des services présentement offerts par la Ville.

« Les organismes de Brossard effectuent un travail remarquable et offrent des services essentiels à la population. Nous sommes choyés de pouvoir compter sur eux. Cette consultation nous permettra de poursuivre notre engagement à offrir des services de qualité à la population en travaillant main dans la main avec les organismes qui œuvrent au sein de notre communauté », a mentionné la mairesse de Brossard, Doreen Assaad.

**Bas de vignette** : Brossard entame aujourd’hui une consultation auprès des organismes reconnus et actifs sur son territoire afin de connaître la satisfaction de ceux-ci envers l’offre de service proposée par la Ville.